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 １１月のおもな行事 

1 金 教育週間～14 日  

4 月 振替休日（文化の日） 

7 木 下広オリンピック 

11 月 ４年生命の授業 

14 木 ６年生修学旅行～15 日、給食試食会（１年生保護者） 

25 月 代表委員会 

26 火 避難訓練（火災） 

29 金 月末全校 5 校時デー 

１２月のおもな行事 

2 月 委員会活動 

4 水 標準学力調査～５日（全学年） 

7 土 ひろかわ人権フェスタ（役場） 

9 月 クラブ活動 

13 金 ４年生チャレンジテスト 

19 木 持久走大会 

23 月 大掃除 

24 火 後期前半終了日 （冬休み 12/25～1/7） 

立ち礼あいさつ定着へ 
 

「立ち礼をしてあいさつ２００人」という目標を設定してから、２０

０人を超える児童が立ち礼をしてあいさつできる日が増えてきまし

た。今最高記録は、10 月 23 日の２２４人です。全校児童の 88％がで

きるようになってきました。とてもすばらしいことです。 

10月こんなことがありました 
 

１・２年生 いもほり体験 
今年は不作で大きな芋はとれませんでし

たが、みんな楽しそうでした。勤労委員の皆

様、お世話ありがとうございました。 

１０月は、地域の方にも立ち礼をしてあいさつする目標にしました。
毎朝の見守り隊の方にも元気に立ち礼をして、あいさつできています。
地域の方からも、「よくあいさつするようになりました。」とお褒めの言
葉をいただきます。 
ある日あいさつがんばり隊から、次のような声がでてきました。 

「最近、きちんと止まって立ち礼している人が少ない。」という声です。 

あいさつはできているのですが、きちんと止まっていないということ

です。 

 そこで、11 月の全校朝会で、あいさつがんばり隊の子に前に出てき
てもらい、この声を全校児童に聞かせました。そして、11 月のあいさ
つのめあてを、「きちんと止まって立ち礼あいさつ」としました。 
 今月もがんばって「とまって立ち礼あいさつ」をしてくれると思いま
す。今月は、「あいさつ下広の日」である４日が休みで、14日は修学旅
行、24日も休みと４のつく日ができません。そこで、11月 5日をあい
さつの日とします。保護者の方も気軽に来ていただき、あいさつを盛り
あげてくださるとありがたいです。 

＜保護者と学ぶコラム＞ 

 

「児童虐待防止法」 

 

今回は、児童虐待防止法を紹介します。この法律は、平成 12年

に制定されました。子どもであっても、一人の人間としての権利を

有し、生きる権利や成長する権利、暴力から守られる権利などをも

っています。子どもの健全な成長に影響を及ぼす重要な課題を解決

するために、この法律はつくられました。 

児童虐待には、４つの種類があります。 

①身体的虐待…なぐる、けるなど 

②性的虐待 …子どもへの性的行為など 

③ネグレクト…家にとじこめる、食事をあたえない、 

ひどく不潔にするなど 

④心理的虐待…言葉による脅し、兄弟間での差別的扱いなど 

よくしつけと児童虐待の違いは何かと質問されることがありま

す。しつけは、子どもの行為を改善させることで、児童虐待は、子

どもの身体や心理に傷をつけてしまうことになります。 

私たちはこれらのことを正しく知り、子育てをしていくことが大

切になるのではないでしょうか。たまに、このようなコラムを紹介

していきたいと思います。 

１年生 校外学習 

１０月１７日、１年生が大牟田動物園に行

きました。どんな動物がいるか楽しく調べて

いました。 

５年生 集団宿泊体験学習 
１０月２４、２５日、５年生が夜須高原に

宿泊体験に行きました。たくさん準備し、自

分たちでやり遂げることができました。 

全学年 下広オリンピックの練習 

１１月７日の下広オリンピックに向けて、

どの学年も練習を重ねています。本番で新記

録がでるのを楽しみにしています。 

全学年 子供と教師の学習参観 
６年生の学習を５年生が参観する。そし

て、それを下学年まで繰り返す学習参観を行

っています。 

図書委員会 「読書の木」 
図書委員会が本をたくさん読んでもらう

ように読書の木の取り組みをしています。ど

んどん本の紹介の葉が増えてきました。 

２年生 校外学習 
１０月２２日、２年生が鳥類センターに行

きました。あいにくの雨でしたが、みんな楽

しそうでした。 

校舎壁塗りボランティア 
１０月１２日、ＰＴＡ役員、歴代ＰＴＡ会

長、広川町役場職員、学校職員で、色あせて

きていた校舎の壁塗りをしました。 


